



## 新型コロナウイルス感染拡大中！！

津山市内において感染者が多数確認され、クラスターも発生しております。今後も感染拡大が危惧されます。当施設におきましても引き続き感染対策を継続して参りますが、ご利用者の皆様、ご家族様に10月27日（火）より以下のお願いをさせて頂いております。ご心配をお掛け致しますが、ご協力の程宜しくお願い致します。

- 対面面会中止⇒オンライン面会へ
- 通所リハビリ、短期入所ご利用の皆様へご利用自粛のご協力依頼



## 10/8（火）運動会



本来なら大歓声の中、行われる運動会。今回はコロナ禍での開催にて、中止も検討されました。地域においても夏祭りや秋祭りと、中止が相次いでいます。子供達はもちろん、大人達も日常と違う事態に戸惑いを隠せません。施設行事開催にあたり、スタッフ間で何度も話し合いました。『こんな時だからこそ、開催したい。入所者の皆さんに行事を通して季節を感じてほしい』等の意見を受け、予定通り開催しました。例年通りの競技開催とはいきませんでした。何より開催できたこと、大声は出せないけど皆様に喜んで頂けた事に感動しました。今後も、皆様に喜んで頂けるよう、行事を企画運営していきます。



## 10/2（金）永年勤続表彰



今年は、介護主任の宮本さんが二十年表彰、作業療法士の中川さんが十年表彰を受けました。表彰者を代表して宮本さんが『コロナウイルスにより私達を取り巻く環境は変化していますが、苦難を乗り越え利用者様に喜んで頂ける施設になるよう努力し続けていきます』と謝辞をのべました。



## ♪ハッピー ハロウィン♪

エスポアールの玄関もハロウィンで盛り上がりました(^^)♪



## リレー原稿

### 第62回目は、支援相談員の石原 結加さんです。

10月1日から入職いたしました。高知県出身で、結婚を機に引っ越し、このエスポアール城西で働くことになりました。高知はとても食べ物が美味しいところで、食べることもお酒を飲むことも大好きです。休日は買い物や趣味のお菓子作りをしたり、最近は大学の頃にやっていたダンスをまた始めようかなと思っています。津山での生活に最初は不安もありましたが、やりたいことを見つけ、今は日々充実していると感じています。相談員の仕事は初めての経験ばかりで慣れないこともたくさんありますが、早く皆様の力になれる様ひとつずつ頑張っていこうと思っています。宜しくお願い致します。

